



Großzügige Spende auch für die Kurt-Feirabend-Stiftung

Einen herzlichen Dank sagten die Eheleute Susanne und Hans-Jürgen Schröder ihren Gästen, die zu ihrer Silbernen Hochzeit statt Geschenke einen Betrag gespendet hatten. Die große Spendenbereitschaft, über die sich das Ehepaar Schröder sehr gefreut hat, ergab eine Summe von 1000 Euro. Die nun zu je einem Teil von 500 Euro der Kinderkrebshilfe und der Niedernhausener Kurt Feirabend Stiftung weitergereicht wurde. Hoch erfreut nahmen die Vorstandsmitglieder der Stiftung, Sabrina Ernst und ihr Vater, Werner Ernst sowie Marion Schmitt

den symbolischen Spendenscheck entgegen. Hans-Jürgen Schröder und seine Frau Susanne betonten ihre Freude und Zufriedenheit, mit ihrer Zuwendung bedürftigen Menschen helfen zu können.

Die im Jahre 1984 gegründete Kurt Feirabend Stiftung, so erläuterte Werner Ernst, unterstützt körperlich und geistig behinderte Kinder und Jugendliche bis zum 18. Lebensjahr mit einem Behinderungsgrad von 80 bis 100%. Der Vorstand der Stiftung arbeitet ehrenamtlich, alle Spendengelder

kommen zu 100% dem Stiftungszweck zugute. So wollte es der Stiftungsgründer, Unternehmer und Inhaber der Niedernhausener Zellstofffabrik. Kurt Feirabend, der Ehrenpräsident der Stiftung war, starb 1986 im Alter von 77 Jahren und ist im Familiengrab auf dem Friedhof Niedernhausen bestattet.

Eberhard Heyne

Spendenübergabe durch das Ehepaar Schröder (links) an den Vorstand der Kurt Feirabend Stiftung mit Werner und Sabrina Ernst und Marion Schmitt.